



Nota de Prensa

El programa UMU Business Talent (2ª edición) es un programa pionero a nivel nacional de integración de la realidad empresarial en los grados del ámbito de la Economía y la Empresa.

El programa de talento empresarial forma parte de las actividades de la Cátedra de Excelencia Empresarial del Grupo Fuertes de la Universidad de Murcia.

La presentación y puesta en marcha de la segunda edición del programa UMU Business Talent tuvo lugar el viernes 31 de enero en la Facultad de Economía y Empresa. La sesión contó con la presencia de D. Tomás Fuertes, Presidente del Grupo Fuertes; D. Samuel Baixauli, Decano de la Facultad de Economía y Empresa de la UMU; D. Pablo Lorente, Director de Administración y Finanzas de Grupo Fuertes y Dña. Laura Moreno, Técnico de RRHH del Grupo Fuertes.

El presidente del Grupo Fuertes, D. Tomás Fuertes, puso de manifiesto que este programa es “un gran ejemplo de unión entre universidad y empresa, ambas forman un binomio perfecto para triunfar en el ámbito empresarial”. Para los estudiantes es una “excelente oportunidad para conocer de primera mano la realidad empresarial de un grupo líder a nivel nacional, la primera industria cárnica de España, al tiempo que continúan con su formación. La formación es vital para su desarrollo profesional, pero sobre todo son la energía y ganas de crecer de cada uno de ellos, cada uno es una ‘empresa’ de la que hay que conseguir el máximo desarrollo”.

Por su parte, el Decano de la Facultad de Economía y Empresa, D. Samuel Baixauli, indica que este programa es “un programa único a nivel nacional en el ámbito universitario, donde se establece un integración de la realidad empresarial, a través de la formación en una serie de herramientas y habilidades empresariales, en el seno de la formación de los grados de la Facultad de Economía y Empresa”, por lo tanto, supone “una oportunidad única para los



estudiantes de la facultad para potenciar su desarrollo profesional, una vez finalizado su grado”. En el programa, que tiene una duración de 10 semanas, “los estudiantes tendrán una experiencia práctica con el software de SAP para la planificación y gestión de recursos. Todas estas actividades se complementarán con diferentes dinámicas de grupo con responsables de recursos humanos del Grupo Fuertes.”

La segunda promoción del programa Business Talent 2020 de la Cátedra de Excelencia Empresarial del Grupo Fuertes está formada por 21 estudiantes, 11 mujeres y 10 hombres, de las distintas titulaciones de la Facultad de Economía y Empresa. Todos los estudiantes seleccionados finalizarán sus estudios en 2020, nueve estudiantes pertenecen al Grado en Administración y Dirección de Empresas, dos al programa de estudios simultáneos del Grado en Administración y Dirección de Empresas y el Grado en Derecho, siete al Grado en Economía y tres al Grado en Marketing. El programa finalizará en mayo de 2020 en las instalaciones del Grupo Fuertes en Alhama con la jornada Directivo por un día.

El Programa UMU Business Talent es una de los proyectos destacados de la Cátedra Grupo Fuertes de Excelencia Empresarial que ya se embarca en las actuaciones de su segundo año de funcionamiento. El proyecto está dirigido al desarrollo del talento empresarial entre los alumnos de últimos cursos de los grados de Facultad de Economía y Empresa, fortaleciendo y desarrollando habilidades blandas (habilidades sociales, comunicación, lenguaje, hábitos personales, etc.) entre los estudiantes, al mismo tiempo que se les introduce en la dinámica de toma de decisiones en el ámbito empresarial. Todo ello a través de un programa formativo de 10 semanas, totalmente gratuito para los estudiantes seleccionados, desarrollado en las instalaciones de la Universidad de Murcia y en las instalaciones de la empresa promotora de la Cátedra, Grupo Fuertes.

El desarrollo de este programa de talento empresarial es una apuesta decidida en el camino de la mejora de la empleabilidad de los egresados de la Universidad de Murcia, estableciendo una conexión directa entre la realidad empresarial y el día a día académico de los estudiantes. Los excelentes resultados y el nivel de satisfacción con la formación de los participantes de la



edición anterior ponen de manifiesto lo acertado del desarrollo de este tipo de actividades de la mano del tejido empresarial de la región, y en este caso con un grupo empresarial líder a nivel nacional.

Aparición en medios:

<http://murciadiario.com/art/19343/la-umu-arranca-la-segunda-edicion-del-bussiness-talent-de-la-mano-de-grupo-fuertes>

<https://www.um.es/web/sala-prensa/-/arranca-la-segunda-edicion-del-programa-umu-business-talent-de-la-universidad-de-murcia>

<https://murciaeconomia.com/art/66997/tomas-fuertes-abre-la-segunda-edicion-del-programa-business-talent-de-la-umu>

<https://sietediasalhama.com/noticia/4790/empresas/arranca-la-2-edicion-del-business-talent-del-grupo-fuertes-y-la-umu.html>

La referencia digital de los que toman las decisiones
Lunes, 10 de Febrero de 2020

☰ Secciones ∨ Más contenidos 🔍 Buscar ➦ Compartir

Redacción Seguir

Miércoles, 05 de Febrero de 2020

FORMACIÓN

La UMU arranca la segunda edición del Bussiness Talent de la mano de Grupo Fuertes

Se trata de un programa de integración de la realidad empresarial en los grados del ámbito de la economía y la empresa pionero en España



f 🐦 in 📄 💬 < >

Aviso sobre el Uso de cookies: Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar la experiencia del lector y ofrecer contenidos de interés. Por favor acepte nuestra política de cookies para continuar con el contenido.
El programa de talento empresarial forma parte de las actividades de la Cátedra de Excelencia Empresarial de Grupo Fuertes de la Universidad de Murcia.
Gracias. Ver nuestra Política de Privacidad y Cookies.

Por favor acepta la Política de protección de datos Aceptar

La Facultad de Economía de la UMU acogió la presentación y puesta en marcha de la segunda edición del programa UMU Business Talent en una sesión que contó con la presencia de Tomás Fuertes, presidente de Grupo Fuertes; Samuel Baixauli, decano de la facultad, Pablo Lorente, director de Administración y Finanzas de Grupo Fuertes y Laura Moreno, Técnico de RRHH de Grupo Fuertes.

Seguir a @Murdiario

Fuertes puso de manifiesto que **este programa es “un gran ejemplo de unión entre universidad y empresa**, ambas forman un binomio perfecto para triunfar en el ámbito empresarial”. Para los estudiantes, es una **“excelente oportunidad para conocer de primera mano la realidad empresarial de un grupo líder a escala nacional**, la primera industria cárnica de España, al tiempo que continúan con su formación. La formación es vital para su desarrollo profesional, pero sobre todo son la energía y ganas de crecer de cada uno de ellos, cada uno es una ‘empresa’ de la que hay que conseguir el máximo desarrollo”.

Por su parte, el decano Baixauli indicó que este programa es **“un programa único a nivel nacional en el ámbito universitario**, donde se establece un integración de la realidad empresarial, a través de la formación en una serie de herramientas y habilidades empresariales, en el seno de la formación de los grados de la Facultad de Economía y Empresa”, por lo tanto, supone “una oportunidad única para los estudiantes de la facultad para potenciar su desarrollo profesional, una vez finalizado su grado”.

En el programa, que tiene una **duración de 10 semanas**, “los estudiantes tendrán una experiencia práctica con el software de SAP para la planificación y gestión de recursos. Todas estas actividades se complementarán con diferentes dinámicas de grupo con responsables de recursos humanos del Grupo Fuertes”.

La **segunda promoción** del programa Business Talent de la **Cátedra de Excelencia Empresarial de Grupo Fuertes** está formada por **21 estudiantes, 11 mujeres y 10 hombres**, de las distintas titulaciones de la Facultad de Economía y Empresa. Todos los estudiantes seleccionados finalizarán sus estudios en 2020, nueve estudiantes pertenecen al Grado en Administración y Dirección de Empresas, dos al programa de estudios simultáneos del Grado en Administración y Dirección de Empresas y el Grado en Derecho, siete al Grado

Aviso sobre el Uso de cookies: Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar la experiencia del lector y ofrecer contenidos de interés. Por favor acepte nuestra política de cookies para continuar con el contenido.
Gracias. Ver nuestra Política de Privacidad y Cookies

Por favor acepta la Política de protección de datos [Aceptar](#)

en Economía y tres al Grado en Marketing. El programa **finalizará en mayo de 2020 en las instalaciones del Grupo Fuertes** en Alhama con la jornada Directivo por un día.

El Programa UMU Business Talent es uno de los proyectos destacados de la Cátedra Grupo Fuertes de Excelencia Empresarial que ya se embarca en las actuaciones de su segundo año de funcionamiento. El proyecto está **dirigido al desarrollo del talento empresarial entre los alumnos de últimos cursos de los grados de Facultad de Economía y Empresa**, fortaleciendo y desarrollando habilidades blandas (habilidades sociales, comunicación, lenguaje, hábitos personales, etc.) entre los estudiantes, al mismo tiempo que se les introduce en la dinámica de toma de decisiones en el ámbito empresarial. Todo ello a través de un programa formativo de 10 semanas, totalmente gratuito para los estudiantes seleccionados, desarrollado en las instalaciones de la Universidad de Murcia y en las instalaciones de la empresa promotora de la Cátedra, Grupo Fuertes.

El desarrollo de este programa de talento empresarial es una apuesta decidida en el camino de la mejora de la empleabilidad de los egresados de la Universidad de Murcia, estableciendo una conexión directa entre la realidad empresarial y el día a día académico de los estudiantes. Los excelentes resultados y el nivel de satisfacción con la formación de los participantes de la edición anterior ponen de manifiesto lo acertado del desarrollo de este tipo de actividades de la mano del tejido empresarial de la región, y en este caso con un grupo empresarial líder a nivel nacional.

Etiquetada en...

Grupo Fuertes **Universidad de Murcia (UMU)**

Aviso sobre el Uso de cookies: Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar la experiencia del lector y ofrecer contenidos de interés. Por favor acepte nuestra política de cookies para continuar con el contenido. Gracias. Ver nuestra Política de Privacidad y Cookies

Por favor acepta la Política de protección de datos Aceptar

INICIATIVA

Tomás Fuertes abre la segunda edición del programa Business Talent de la UMU

MURCIAECONOMÍA Seguir Jueves, 06 de Febrero de 2020

DIMENSIÓN
PROYECTOS INMOBILIARIOS*espacios vivos*
INMOBILIARIA - ARQUITECTURA - INTERIORISMO - ECOEFICIENCIA

Pintor Balaca 7 Cartagena



La Universidad de Murcia ha puesto en marcha la segunda edición del programa UMU Business Talent, cuya presentación ha contado con la presencia de Tomás Fuertes, presidente de Grupo Fuertes; Samuel Baixauli, decano de la facultad de Economía y Empresa; Pablo Lorente, director de Administración y Finanzas de Grupo Fuertes; y Laura Moreno, técnico de Recursos Humanos de Grupo Fuertes.



Durante el acto, Tomás Fuertes puso de manifiesto que este programa es “un gran ejemplo de unión entre universidad y empresa; ambas forman un binomio perfecto para triunfar en el ámbito empresarial”. Para los estudiantes, es una “excelente oportunidad para conocer de primera mano la realidad empresarial de un grupo líder a nivel nacional -la primera industria cárnica de España- al tiempo que

continúan con su formación. La formación es vital para su desarrollo profesional pero, sobre todo, son fundamentales la energía y ganas de crecer de cada uno de ellos”, añadió.

Por su parte, el decano de la Facultad de Economía y Empresa, Samuel Baixauli, resaltó que se trata de “un programa único a nivel nacional en el ámbito universitario, donde se establece una integración de la realidad empresarial en el seno de la formación de los grados de la facultad de Economía y Empresa. En el programa, que tiene una duración de diez semanas, “los estudiantes tendrán una experiencia práctica con un software de planificación y gestión de recursos. Todas estas actividades se complementarán con diferentes dinámicas de grupo con responsables de recursos humanos del Grupo Fuertes”, concluyó.

La segunda promoción del programa Business Talent 2020 está formada por 21 estudiantes de las distintas titulaciones de la facultad de Economía y Empresa. Nueve pertenecen al grado en Administración y Dirección de Empresas, dos al programa de estudios simultáneos del grado en Administración y Dirección de Empresas y el grado en Derecho, siete al grado en Economía y tres al grado en Marketing. El programa finalizará en mayo de 2020 en las instalaciones del Grupo Fuertes en Alhama con la jornada ‘Directivo por un día’.

UMU Business Talent es una de los proyectos destacados de la Cátedra Grupo Fuertes de Excelencia Empresarial que ya se embarca en las actuaciones de su segundo año de funcionamiento. El proyecto está dirigido al desarrollo del talento empresarial entre los alumnos de últimos cursos de los grados de facultad de Economía y Empresa, fortaleciendo y desarrollando habilidades blandas (habilidades sociales, comunicación, lenguaje, hábitos personales, etc.) entre los estudiantes; al mismo tiempo que se les introduce en la dinámica de toma de decisiones en el ámbito empresarial. Todo ello a través de un programa formativo de 10 semanas, totalmente gratuito para los estudiantes seleccionados, desarrollado en las instalaciones de la Universidad de Murcia y en las instalaciones de la empresa promotora de la Cátedra, Grupo Fuertes.

El desarrollo de este programa de talento empresarial es una apuesta decidida en el camino de la mejora de la empleabilidad de los egresados de la Universidad de Murcia, estableciendo una conexión directa entre la realidad empresarial y el día a día académico de los estudiantes. Los excelentes resultados y el nivel de satisfacción con la formación de los participantes de la edición anterior ponen de manifiesto lo acertado del desarrollo de este tipo de actividades de la mano del tejido empresarial de la Región de Murcia.



Noticias relacionadas



Grupo Fuertes entrega su Premio Nacional sobre investigación alimentaria



La discretísima presencia de Tomás Fuertes en el acto de MurciaEconomía

Arranca la 2º edición del Business Talent del Grupo Fuertes y la UMU

El programa, en el que participan 21 estudiantes, es uno de los proyectos destacados de la Cátedra Grupo Fuertes de Excelencia Empresarial



UMU

Redacción

Viernes 07 de febrero de 2020, 14:30h

ETIQUETAS

GRUPO FUERTES

UNIVERSIDAD

EMPRESAS

CÁTEDRA GRUPO FUERTES

UMU



¿Recuerdas aquella primera cita?

Teléfono Reservas 968 63 60 82

La Abadía GASTRO CERVECERÍA

La Universidad de Murcia ha puesto en marcha la segunda edición del programa UMU Business Talent, cuya presentación tuvo lugar el viernes 31 de enero en la facultad de Economía y Empresa. La sesión contó con la presencia de Tomás Fuertes, presidente de Grupo Fuertes; Samuel Baixauli, decano de la facultad de Economía y Empresa; Pablo Lorente, director de Administración y Finanzas de Grupo Fuertes; y Laura Moreno, técnico de Recursos Humanos de Grupo Fuertes.

Durante el acto, Tomás Fuertes puso de manifiesto que este programa es “un gran ejemplo de unión entre universidad y empresa; ambas forman un binomio perfecto para triunfar en el ámbito empresarial”. Para los estudiantes, es una “excelente oportunidad para conocer de primera mano la realidad empresarial de un grupo líder a nivel nacional -la primera industria cárnica de España- al tiempo que continúan con su formación. La formación es vital para su desarrollo profesional pero, sobre todo, son fundamentales la energía y ganas de crecer de cada uno de ellos”, añadió.

EN PORTADA

La bióloga alhameña Sonia Águila continúa cosechando éxitos

VÍDEO y FOTOS Ana Mª Paredes, 100 años de vida y recuerdos

VÍD./FOT. La Fiesta de la Matanza se despide hasta 2021

Atención especial en tres colegios a niños con enfermedades raras



Uno más de la familia

ELPOZO



Por su parte, el decano de la Facultad de Economía y Empresa, Samuel Baixauli, resaltó que se trata de “un programa único a nivel nacional en el ámbito universitario, donde se establece una integración de la realidad empresarial en el seno de la formación de los grados de la facultad de Economía y Empresa. En el programa, que tiene una duración de diez semanas, “los estudiantes tendrán una experiencia práctica con un software de planificación y gestión de recursos. Todas estas actividades se complementarán con diferentes dinámicas de grupo con responsables de recursos humanos del Grupo Fuertes”, concluyó.

La segunda promoción del programa Business Talent 2020 está formada por 21 estudiantes de las distintas titulaciones de la facultad de Economía y Empresa. Nueve pertenecen al grado en Administración y Dirección de Empresas, dos al programa de estudios simultáneos del grado en Administración y Dirección de Empresas y el grado en Derecho, siete al grado en Economía y tres al grado en Marketing. El programa finalizará en mayo de 2020 en las instalaciones del Grupo Fuertes en Alhama con la jornada ‘Directivo por un día’.

UMU Business Talent es una de los proyectos destacados de la Cátedra Grupo Fuertes de Excelencia Empresarial que ya se embarca en las actuaciones de su segundo año de funcionamiento. El proyecto está dirigido al desarrollo del talento empresarial entre los alumnos de últimos cursos de los grados de facultad de Economía y Empresa, fortaleciendo y desarrollando habilidades blandas (habilidades sociales, comunicación, lenguaje, hábitos personales, etc.) entre los estudiantes; al mismo tiempo que se les introduce en la dinámica de toma de decisiones en el ámbito empresarial. Todo ello a través de un programa formativo de 10 semanas, totalmente gratuito para los estudiantes seleccionados, desarrollado en las instalaciones de la Universidad de Murcia y en las instalaciones de la empresa promotora de la Cátedra, Grupo Fuertes.

El desarrollo de este programa de talento empresarial es una apuesta decidida en el camino de la mejora de la empleabilidad de los egresados de la Universidad de Murcia, estableciendo una conexión directa entre la realidad empresarial y el día a día académico de los estudiantes. Los excelentes resultados y el nivel de satisfacción con la formación de los participantes de la edición anterior ponen de manifiesto lo acertado del desarrollo de este tipo de actividades de la mano del tejido empresarial de la Región de Murcia.

Fuente: UMU.es

Noticias relacionadas

Arranca la Fiesta de la Matanza edición más especial

Grupo Fuertes entrega su Premio Nacional sobre investigación alimentaria

Grupo Fuertes, premio nacional al proyecto de Transformación de Compras 2019

VÍDEO/FOTOS Arranca una nueva edición de Comercio en la calle

V/F Arranca el Festival de Villancicos de coros y rondallas 2019

Grupo Fuertes, entre las cien empresas más atractivas para trabajar

VÍDEO Nueva edición de los cursos de baile para mayores



San Valentín
MÉNU FIN DE SEMANA
VIERNES 14 Y SÁBADO 15 (COMIDA Y CENA)
DOMINGO 16 (CENA)

PLATOS A COMPARTIR

ENSALADA SAN VALENTÍN
Ensalada variada con pechuga escabechada.

JAMÓN IBÉRICO
La mejor selección de jamón máxima calidad.

PASTEL DE VERDURA
Pastel meloso con verduras frescas de la huerta.

PLATOS INDIVIDUALES

CORVINA AL HORNO
Un delicioso pescado acompañado de verduras.

COSTILLA DE BATALÉ
Cerdo Duroc 100% a la parrilla.

POSTRE
Especial achocolatado San Valentín.

BODEGA

TINTO
Luzón Crianza.

BLANCO
Luzón.

CAVA
Ortol Rossell Brut Nature.

Fuente del Rd. 51, Alhama de Murcia. Reservas: 606 97 98 21. PRECIO 30 €/COMENSA



ocasofás
alhama

Los precios locos de las REBAJAS

MODELO CIES
Chaise longue de 3 metros con arcón, cabezales reclinables y asientos extensibles plus. Tapizado S11

PRECIO 1.150€ **-35%**
749€

PULSE PARA DESCARGAR EL CATÁLOGO COMPLETO



TRIBULEX
ASESORES

- ▶ Asesoría Integral de Em
- ▶ Administración de Fincas
- ▶ Abogados

Tlf. 968 63 60 18
Fax 868 92 00 78
info@tribulex.es
www.tribulex.es

Avda. Sierra Espuña, 1
30840 Alhama de Murcia

Comentarios

Comentarios Facebook



Arranca la segunda edición del programa UMU Business Talent de la Universidad de Murcia (</web/sala-prensa/-/arranca-la-segunda-edicion-del-programa-umu-business-talent-de-la-universidad-de-murcia>)

El programa de talento empresarial forma parte de las actividades de la Cátedra de Excelencia Empresarial de Grupo Fuertes de la Universidad de Murcia

14:52 - 06/02/2020



(</web/sala-prensa/-/arranca-la-segunda-edicion-del-programa-umu-business-talent-de-la-universidad-de-murcia>)

La Universidad de Murcia ha puesto en marcha la segunda edición del programa UMU Business Talent, cuya presentación tuvo lugar el viernes 31 de enero en la facultad de Economía y Empresa. La sesión contó con la presencia de Tomás Fuertes, presidente de Grupo Fuertes; Samuel Baixauli, decano de la facultad de Economía y Empresa; Pablo Lorente, director de Administración y Finanzas de Grupo Fuertes; y Laura Moreno, técnico de Recursos Humanos de Grupo Fuertes.

Durante el acto, Tomás Fuertes puso de manifiesto que este programa es “un gran ejemplo de unión entre universidad y empresa; ambas forman un binomio perfecto para triunfar en el ámbito empresarial”. Para los estudiantes, es una “excelente oportunidad para conocer de primera mano la realidad empresarial de un grupo líder a nivel nacional -la primera industria cárnica de España- al tiempo que continúan con su formación. La formación es vital para su desarrollo profesional pero, sobre todo, son fundamentales la energía y ganas de crecer de cada uno de ellos”, añadió.

Por su parte, el decano de la Facultad de Economía y Empresa, Samuel Baixauli, resaltó que se trata de “un programa único a nivel nacional en el ámbito universitario, donde se establece una integración de la realidad empresarial en el seno de la formación de los grados de la facultad de Economía y Empresa. En el programa, que tiene una duración de diez semanas, “los estudiantes

tendrán una experiencia práctica con un software de planificación y gestión de recursos. Todas estas actividades se complementarán con diferentes dinámicas de grupo con responsables de recursos humanos del Grupo Fuertes", concluyó.

La segunda promoción del programa Business Talent 2020 está formada por 21 estudiantes de las distintas titulaciones de la facultad de Economía y Empresa. Nueve pertenecen al grado en Administración y Dirección de Empresas, dos al programa de estudios simultáneos del grado en Administración y Dirección de Empresas y el grado en Derecho, siete al grado en Economía y tres al grado en Marketing. El programa finalizará en mayo de 2020 en las instalaciones del Grupo Fuertes en Alhama con la jornada 'Directivo por un día'.

UMU Business Talent es una de los proyectos destacados de la Cátedra Grupo Fuertes de Excelencia Empresarial que ya se embarca en las actuaciones de su segundo año de funcionamiento. El proyecto está dirigido al desarrollo del talento empresarial entre los alumnos de últimos cursos de los grados de facultad de Economía y Empresa, fortaleciendo y desarrollando habilidades blandas (habilidades sociales, comunicación, lenguaje, hábitos personales, etc.) entre los estudiantes; al mismo tiempo que se les introduce en la dinámica de toma de decisiones en el ámbito empresarial. Todo ello a través de un programa formativo de 10 semanas, totalmente gratuito para los estudiantes seleccionados, desarrollado en las instalaciones de la Universidad de Murcia y en las instalaciones de la empresa promotora de la Cátedra, Grupo Fuertes.

El desarrollo de este programa de talento empresarial es una apuesta decidida en el camino de la mejora de la empleabilidad de los egresados de la Universidad de Murcia, estableciendo una conexión directa entre la realidad empresarial y el día a día académico de los estudiantes. Los excelentes resultados y el nivel de satisfacción con la formación de los participantes de la edición anterior ponen de manifiesto lo acertado del desarrollo de este tipo de actividades de la mano del tejido empresarial de la Región de Murcia.

Imágenes



(/image/journal/article?
img_id=16113397&t=1580997294709)



(/image/journal/article?
img_id=16113398&t=1580997295001)



Descargar (/image/journal/article?
img_id=16113397&t=1580997294709)



Descargar (/image/journal/article?
img_id=16113398&t=1580997295001)

Datos de contacto

Gabinete de prensa
umucomunica@um.es (mailto:umucomunica@um.es)

Universidad de Murcia: Avda. Teniente Flomesta, 5 - 30003 - Murcia
Teléfono: +34 868 883000 (Centralita)